

# Antrag Nr. 17-O-02-0036

## DIE GRÜNEN

---

### Betreff:

Nutzung des Schulhofes der Elly-Heuss-Schule

### Antragstext:

#### Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Der Ortsbeirat Westend bittet um Aufklärung mit welcher Berechtigung bei Veranstaltungen in der Halle am Platz der Deutschen Einheit außerhalb der Schulzeit Unmengen von PKWs, teilweise auch Kleinlaster, auf dem kompletten Schulhof der E-H-S abgestellt werden. Fällt auf bei VCW-Spielen, aber auch beim Volleyball-Bundespokal der der Jugend - auch der Innenhof ist komplett zugeparkt und es sind Ordner vor Ort, die die Einfahrt regulieren. Scheinbar werden Sponsoren, VIPs etc. vorgelassen. Wie verträgt sich die derzeitige Nutzung mit den zukünftigen Planungen der Umgestaltung des Platzes? Auch die vom Ortsbeirat geforderte Entfernung des Zaunes um den Schulhof zur Entspannung der Engstelle am Platz bringt durch die derzeitige Nutzung keinen Effekt.

### Begründung:

Eine der Hauptbegründungen für die Ansiedlung der Halle in der Innenstadt war die Erreichbarkeit mit den öffentlichen Verkehrsmitteln - plus die große Anzahl von Parkhaus-Plätzen in der Gegend. Luisenforum, City-Passage, Tiefgarage unter der Halle, Autohaus Neu, Mauritius-Parkhaus - alles nicht weit weg.

Wiesbaden, 13.06.2017